

# Les visiteurs ont envahi le parc

Chaque année, la fête de la maison de retraite Saint-Aile gagne en qualité et en visiteurs.

La fête de la maison de retraite de Saint-Aile a évité l'orage samedi dernier. Du coup, elle a connu un beau succès. Une satisfaction pour tous les organisateurs, surtout pour Lionel Dussolier qui passera bientôt le flambeau de la présidence de l'association Vivre Saint-Aile. L'établissement proposait le 7 juin, avec le service animation sociale, l'ensemble des bénévoles et le personnel, une fête hors norme. Il était d'ailleurs bien difficile de se garer pour accéder à la maison de retraite.



Lionel Dussolier, Florence Talbi, directrice et Monique Bonhomme, adjointe au maire samedi dernier.

## Record de visiteurs battu

« Nous avons battu le record de visiteurs » a indiqué mardi Isabelle Brulois, responsable de l'animation.

M<sup>me</sup> Talbi, directrice, était naturellement ravie de cet élan. Elle a salué cette « belle fête champêtre » qui a reçu la visite appréciée de Christian Lantenois, maire et de Monique Bonhomme, adjointe au maire de Rebaix, représentante de la commune au conseil d'administration de Saint-Aile et membre avisée du conseil de la vie sociale. Anne Chain-Larché, conseillère générale et présidente de la communauté de communes de la Brie des Morin est venue également encourager et féliciter tout le monde.

## Un programme non-stop

Marie-Paule Maximy, vice-présidente de la communauté de communes de la Brie des Morin, en charge des personnes âgées et des services à la personne, était aussi parmi les personnalités présentes. Les nombreux visi-

teurs, malgré ce long week-end de la Pentecôte, ont pu profiter de la brocante et des multiples animations réparties dans le parc.

Environ cinquante familles étaient présentes à ce rendez-vous. Amis et parents des résidents n'ont pas voulu non plus manquer ce moment qui offrait cette année un programme de qualité regroupant tous les styles.

Il y en avait pour tous les goûts sans oublier la brocante et les traditionnels jeux de kermesse destinés aux enfants et la traditionnelle vente d'enveloppes surprises avec des lots qui ont fait plaisir aux heureux gagnants.

La bonne humeur a régné tout au long de cette fête qui est désormais inscrite au calendrier des festivités locales et prend de l'ampleur chaque année.

Rendez-vous en 2015 avec une équipe aussi dynamique.

GÉRARD ROGER



Les jeux de kermesse ont toujours du succès.



La chorale Capella de Coulommiers était présente.

